

43期生学年通信 No.31 ~2021.12.15 タブレットを学校でも自宅でも活用しよう号~

冬休みを前に、1年生は今日からタブレットも持ち帰りを始めます♪

え?タブレット持って帰るの?だるっ…と思っている人も正直いるかもしれませんが(いや…いるよね、実際令)、皆さんにタブレットに慣れ親しんでもらうため、学校での学習の時はもちろん、お家での学習やスキルアップなどにも活用してもらいたいなという思いで、12/24(金)よりも早く、今日から持ち帰りを始めることにしてみました~!!

# で?持って帰って、何に使ったらいいの??って

話ですよね、実際。では、今からタブレットを活用して1年生のみんなにやってもらいたいことを、いくつかご紹介します。

### 1. 体育大会&校外学習の写真注文

写真を買う、買わないは別として?いや、買う買わないを判断するためにも、タブレットを使って一度写真を見てみてくださいね!写真を見ながら、体育大会や校外学習での様子や面白エピソードで、親子で盛り上がっちゃいましょう!

※写真の閲覧方法の詳細は、昨日配布した別紙『インターネット写真閲覧のお知らせ』を確認してください。

#### ₿注意

閲覧できるブラウザは、windows では Edge/Chrome、iPad (iPhone) では Safari に 限定されているようです! ご注意ください!

### <u> 2. 冬休みの宿題を先に始めちゃう!</u>

理科の冬休みの宿題(というか、まずは夏休みの宿題!)をやってください。全部やっていない人が多すぎて、本当に困っています。もうすでに、Teamsの『O4理科』に、宿題の内容や、やり方が掲載されています。年末年始は何かと忙しいと思うので、理科の宿題は年内に終わらせるつもりで、ほんとに!!よろしく!!②

#### 3. タブレットドリルを使って、復習&予習

もちろん、理科以外でもどんどんタブレットドリルをやってくれていいんですよ!使えるものは遠慮せずにどんどん活用していってくださいね。

### 4. タイピング練習をする



実は!タブレットには、タイピング練習用に「プレイグラム タイピング」というものが用意されています。それを使って、タイピングのスキルアップをしていってほしいです。

ところで、みんなはタブレットで文章(文字)を書くとき にどうしていますか?も、もしかして…フリック入力??

うぅぅ~~む…画面の小さなスマートフォンではフリック入力のほうが便利な時も多いので、フリック入力に慣れている人も多いとは思うのですが…。みなさんにはキーボードでの入力にも慣れていってほしいのです。

今後の学習活動の中で、**タスレットを使って、自分の考えや伝えたいことなどを文章で表現する**場面はますます増えていきます。でね♪実はね…冬休みに毎日少しずつですが、文章を入力する宿題が出る予定なのです。だから、それまでにキーボード入力の練習を始めて、キーボード入力に慣れていっておいてくださいね。

そして…

# タブレットは毎日学校にもってきてください!

みんな、よく言うじゃないですか。『先生!家で宿題をやったんですけど、持ってくるのを忘れました!ほんとですよ。やったんですよ!やったんですけど、持ってくるのを忘れてしまいました!』って…(- -)。そういうことにならないようにしてほしいのです!

今回の企画は、『学校での学習の時はもちろん、お家での学習やスキルアップなどにも活用してもらいたい』なので、タブレットは、**学校での学習でも使っていきます**ので、あっ!お家で使って、持ってくるのを忘れた!ってならないように気をつけましょう。

具体的には、明日からは、**登校したらタブレットは教室のキャビネットの決められた場所に 入れて**ください。学校ではかばんや机の中に入れたままにしないように気をつけましょう。

最後に…

重要!

(裏に) みなさんに、お願いがあるのです…。

# 最後に…みなさんに、お願いがあるのです…。

**タスレットの充電は、赤家でしてきてほしい**のです…。今日タブレットとともに、充電コードを持って帰ってもらっています。そのため、学校でみんなのタブレットを充電することができません。だから、タブレットの電池が少なくなってきたなと思ったら、お家で充電してきてください。お願いします!

授業で使うときに充電が切れている(切れそう)ということがないように気をつけましょう。もし学校に来てから**充電がなくなりそうだ!ということに気づいたら、すぐに担任の先生** や教科の先生に相談するようにしてください。

